

加太小学校だより

<http://www.kameyama-mie.jp/kblog/kabuto/>

令和8年
1月29日
No.20



「ここまでやろう！」が力になる

新しい年を迎えてから、早くも一ヶ月が過ぎようとしています。子どもたちは冬休み明けの生活リズムを取り戻し、寒さに負けず、学習や委員会活動などに前向きに取り組んでいます。

今月は、各学年でこれまでの学習のまとめを行い、次の学年へ向けた準備が本格的に始まりました。時間内に「ここまで仕上げよう」と集中して学習している子、苦手な学習や活動に対しても、諦めずに練習を積み重ね、少しずつできるようになってきている子などの姿も多く見られ、子どもたちの成長を感じます。何事も自分で目標をもって限られた時間内にやろうとすることが、大きな力になります。今後も子どもたちが自信をもって次のステップへ進めるよう、支援していきます。

まだまだ寒さが続き、インフルエンザ等の感染症が流行しやすい時期です。学校では引き続き、手洗い・うがい、換気など基本的な感染予防に取り組んでまいります。ご家庭におかれましても、生活リズムを整え、健康に過ごせるようご協力ををお願いいたします。

児童会が考えたたてわり班給食

学校では、様々な活動の中にたてわり班活動や異学年交流を多くとりいれています。先日、児童会の会長が「みんながもっと仲良くなるために、たてわり班給食をしたい」と子どもたち自身で考えたたてわり班給食の案を校長室に持ってきててくれました。その提案をきっかけに、27日にはたてわり班給食とたてわり班遊びが実現しました。自分たちで計画をたて、実行していく姿から子どもたちのやる気と主体性を強く感じ、とても頼もしく思いました。これからも子どもたちが自ら考え、行動し、主体性を身につけていけるような活動を大切にしていきたいと考えています。



フリー参観のお知らせ

2月18日（水）8：30～14：40

フリー参観では、子どもたちが一生懸命に学習に取り組む姿や、友だちと関わりながら活動する姿、給食や掃除、休み時間の様子など、いろいろな場面での子どもたちの姿を見ていただくことができます。人権学習や百人一首大会（5限目）もありますので、是非、ご参観ください。

当日は、亀山市小中美術展・亀山市書写展も行っております。



3月の予定

3月18日（水）給食終了
3月25日（水）修了式・離任式

令和8年度の予定

4月8日（水）着任式・始業式
4月9日（木）入学式

Kameyama Study Week に取り組みました

本校では、1月13日(火)～1月19日(月)までの「Kameyama Study Week」期間中に、以下のような内容の復習をし、基礎学力の定着を図りました。今後も既習事項が確実に定着するように、学校だけでなく家庭学習としても継続して取り組んでいきます。



学年	取組内容	子どもたちの様子・今後の取組
1年	習った漢字・カタカナを使って文章を書く たし算、ひき算	<ul style="list-style-type: none"> ・漢字やカタカナを使える所を意識させて文章を書くようにした。文のまとまりや段落を意識して文章を書くようにしていく。 ・たし算、ひき算についてはスピードがついてきており、立式もできている。文の意味をしっかりととらえられるようにしていく。
2年	2年生までの漢字の読み書き かけ算の意味、九九	<ul style="list-style-type: none"> ・漢字の読みはできるが、書くことは少し似ている字と間違うこともある。日々習った漢字を使うように指導していく。 ・かけ算の意味を理解し、正しく立式できる。今後は、九九の問題に多く取り組み、スピードをあげる。
3年	3年生までの漢字の読み書き ひき算の筆算(3桁、4桁) 時刻と時間	<ul style="list-style-type: none"> ・毎日10個ずつ間違えやすいところを確認しながら漢字練習をした。以前より書けるようになってきたが、同じ読み方の漢字が苦手な面がある。更に確実に定着するように習った漢字を文章の中で使っていくように指導する。 ・算数は5分間復習を行った。ひき算の筆算は正確にできた。「2時50分の20分後は何時何分?」などを問う問題が苦手である。日常生活の中でも考えさせていく。
4年	4年生までの漢字の読み書き 分数のたし算、ひき算 わり算の筆算	<ul style="list-style-type: none"> ・毎日10個ずつ間違えやすいところを確認しながら漢字練習をした。以前より書けるようになってきたが、画数が多い漢字は、苦手である。更に確実に定着するように習った漢字を文章の中で使っていくように指導する。 ・算数は5分間復習を行った。分数の計算はできたが、わり算の筆算は、わる数が2けたになったときのやり方が確実に定着していない面があるので、今後も復習をしっかりと行っていく。
5年	5年生までの漢字の読み書き 文章の要約 小数のわり算の筆算 分数のたし算、ひき算	<ul style="list-style-type: none"> ・漢字の復習をしたが、覚えきれていない漢字があるので、何度も書くことで習得させる。 ・文章の内容を簡単にまとめられるようになってきた。更に文のまとまりを整えられるようにする。 ・算数は、基礎的なことはできてきているので、応用問題もできるように文章を最後まで読むように指導していく。また、単元ごとに復習をしていく。